

Hohe Visite beim Solothurner Regierungsrat

Französische Botschafterin und deutscher Botschafter zu Besuch.



Frau Landammann Susanne Schaffner, Standesweibel Fritz Unternährer, die französische Botschafterin Marion Paradas, der deutsche Botschafter Markus Potzel und Staatsschreiber Yves Derendinger (v.l.).

Bild: zvg

Hohe Visite am Mittwoch in Solothurn: Die französische Botschafterin Marion Paradas und der deutsche Botschafter Markus Potzel statteten dem Regierungsrat gemeinsam mit ihren Delegationen einen offiziellen Besuch ab. Frau Landammann Susanne Schaffner und Staats-

schreiber Yves Derendinger nutzten die Gelegenheit, sich im Namen des Gesamtregierungsrats mit den beiden Delegationen über regionale Themen auszutauschen.

Ein kulturelles Programm mit Stadtführung, einem Rundgang durchs Solothurner Rat-

haus und einem Besuch im Museum «Der Kleine Prinz und seine Welt» im Palais Besenval umrahmte den Aufenthalt der Delegationen. Den gemeinsamen Abschluss des Tages bildet der Besuch an der Soirée de Clôture zum Ende der Solothurner Filmtage. (s梓r)